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～人と人とのつながりをもとめて～ 

                    

  今年の夏も猛暑でした。2 学期もどうぞよろしくお願いします！ 

                     

 

 

 夏季休業に入り早速、教職員の皆さんが、葛野地区のことを知りたい！校区のよさについて学ぼう！とい

う事で、安達晴太郎さんを講師に迎え、『葛野地区の魅力』を講話いただき、校区のよさを言える児童の育

成のために演習し、2学期以降の教育活動に生かすヒントを得られました。運営協議会では、葛野について

詳しい方をさがしています。子どもや教職員の方が葛野について学習したいとき、葛野の○○についてはこ

の人、○○の事はこの人に聞くと詳しく教えていただけるといった情報をご存知の方は、運営協議会委員ま

でお知らせください。今後のたんばふるさと学にもつなげていきたく思います。 

 

 

 

 

 7 月 29日 

第 2 回西小学校学校運営協議会をしました。1 学期の活動報告と検討事項を地域づくり支援チーム、学

び支援チーム、安心・安全支援チームに分かれて話し合いました。今年も「西小かどのふれあい夏祭り」「地

域住民との集落座談会」が中止になりましたが、2学期もコロナ渦でもできる事をしていきたく思います。よろ

しくお願いします。 

 

・１～３年児童対象とした絵本読み聞かせ(読み聞かせ隊) 

・園芸活動(園芸サポーター) 

・もち米、古代米の収穫(かどのでもりもり倶楽部、JA,ダンロップ) 

・カブトムシの飼育(ふれあい交流広場)今後は飼育場所を考えていく。 

・ウォーキングパトロール隊(地域の方) 

・子ども１１０番の家(地域の方) 

 

～ウォーキングパトロール隊～ 

 残暑厳しい中、２学期の登校に向けて通学路の点検や、草刈り等、ありがとうございました。 

 

～クラブ活動～ 

２学期より地域の方を講師にクラブ活動を予定しておりましたが、今年度も中止せざるを得なくなりま

した。地域の講師の皆さまには快く講師を引き受けていただきましたが、申し訳ございません。来年度には

再開できる事を願っております。今後もどうぞよろしくお願いします。  

西小コミュニティ・スクールだより №９ 

しろたまちゃん(ペンネームあやさん) 

校内研修 
西小の夏は、こんなことがありました！ 

学校運営協議会 

(西小学校ミーティングルームにて) 

安達晴太郎さんの講話 
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                          レボリューションしました！ 

７月２７日、８月３日 

 行きたくなる図書室にしようと、レボリューションチームを立ち上げ、児童１８人のメンバーで模様替え

をしました。１学期にみんなの意見を聞いたところ、外の景色を見ながら本が読みたい、静かに１人で読め

る場所がほしい、床に座ったりソファーでリラックスして本が読みたい等、様々な意見がありました。そし

て、できる事から活動をしました。コロナ渦がおさまったら地域の皆さまにも来ていただきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２１夏も暑い、熱い(熱意)夏でした！ 

８月 2２日 

 ２学期も元気で気持ちよく登校してほしいという思いから、自治振興会、かどのでもりもり倶楽部、運営

協議会、有志の皆さんで、草刈り作業をしました。 

 ８月２８日・２９日 

                    かどの ASC の皆さまには、カッパ池の清掃作業をしていただ

きました。池の水を抜いて、 

二日間にわたり、池を綺麗に 

していただきました。 

ありがとうございました！！ 

 

西小コミュニティ・スクールだより №９ 

こうていペンギンこうちゃん 

図書室模様替え 

校庭清掃作業 

学校にあるソファーを運びました ベンチの色塗りをしました 景色が見えるようにカウンターを移動しました 

学校にある畳を運び、椅子も交換しました 

折り紙で入り口をデコレーションしました 

玄関前の草刈りの様子 

カッパ池を綺麗に磨いていただきました 


